
J'ai rencontré ma

soeur que je vois une

fois par an.

J'appréhendais car

nous ne nous

entendons pas très

bien, mais en fait ça

s'est très bien passé et

nous nous sommes

quittées en bon terme.

Gisèle 40 ans Paris
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